

ALT(外国語指導助手)コーナー

皆さん、こんにちは。魚島のアマドです。八月にアメリカに戻り、親族訪問をしました。出生地のカリフォニア州と育ったオレゴン州しか訪ねなかつたけど、その二州でさえ、どんな町でもそれぞれ独自の特徴があります。アメリカは本当に広くて、多様な国です。

家族が住む町を紹介させてください。

私の旅行は、まずはカリフォニア州へ飛行機で行き、祖父母の家で約1週間過ごしました。彼らはシーリビーチ市にあるレジャーワールドという広大な高齢者居住地区に住んでいます。80歳、90歳以上の人が多いんだけど、老人ホームと全然違います。レジャーワールドは2・5平方キロメートル以上で、何千ものマンションがあって、独立した町のような感じがあります。

図書館、ゴルフ場、プール、たくさんクラブなどもあります。アメリカ各地に、もつともつと広いそのような場所もあるそうです。日本に、そういう所がありますか? 元気な老人たちにとって、面白い生活だそうです。

カリフォニアにいる間、叔父と叔母たちを訪ねにラグナビーチ市に行きました。(カリフォニアの沿岸で、「○○○ビーチ」という町が多い) カリフォニアはけつこう豊かな、トレンディーなイメージがあるでしょ? もちろん、それは州全部じゃないけど、ラグナビーチはそういう地方と言えます。叔父さんは少量のマンションに住むけれど、近くのビーチを見下ろす丘に、すばらしい豪邸の家並みが



建てられています。見ると、「この建物は本当に一世帯住居ですか?」って疑問に思っていました。

その後、私の出身オレゴン州、ポートランド市に戻ってきました。先にその町について話したことがあるでしょう? 「ポートランド」というのは「港の陸地」という意味です。広いウイラメッツ川沿いにあるからです。設立されたころに、ポートランド市の海に繋がる

港は北西アメリカの通商に不可欠でありました。海運業はそんなに重要な産業じゃないけれど、そのかわりにポートランド市はオレゴン州の文化的資本になりました。コンサート、演劇、政治集会とかイベントがたくさんあります。公園と森も多く、環境にも優しいです。とつてもいい街だと思います。

懐かしい本国に戻つてよく休んだ夏休みでした。たぶん、来年の夏までアメリカに帰らないけど、それがいいです。その休みだから、また限られた日本に住める時間を最大限に活用できるようになりました。皆さん、今年もよろしくお願ひします。

各地区の英会話教室

『弓削』 每週水曜日 19:30 ~	弓削中央公民館
『生名』 毎週火曜日 19:30 ~	生名公民館
毎週水曜日 20:00 ~	"
生活文化センター	

本年も各地域、各学校で開催された秋の運動会が盛会のうちに終了し、その特色ある競技内容に見ていました。

その中でも、弓削高校の運動会は印象深いものがありました。開会式の国旗掲揚で国歌が流れるとき、背中から大きな声が聞こえてきました。入場行進で整列していた高校生全員の力強い国歌斉唱であり、その歌声は私の胸の奥まで響いてきました。

國歌を否定する方々もいますが、國を愛し、故郷を愛することのどこがいけないのか。先人に想いを馳せ、親を尊敬することが良くないことなのか、私は理解できません。

もちろん戦争は良くないことですが、それを愛国心と同様にとらえるのは、かえつて将来の日本のためにマイナスになるのではないか。私達は國を誇りに思い、國歌を堂々と歌えるような、そんな日本にしたいものです。

話は変わりますが、今度の知事選挙において「上島架橋推進」を公約としてくれている候補がいらっしゃいます。その政治家としての見識に、心からの感謝を申し上げたい



こんにちは
町長です